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ABSTRAK 

LUTVIANAH AFIKOH. NIM: 1908203093, “FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI MINAT BERTRANSAKSI DI KSPPS BMT BINA 

UMAT SEJAHTERA LOSARI BREBES (Studi Kasus UMKM Kecamatan 

Losari)” 

 Latar belakang dari penelitian ini yaitu adanya faktor-faktor yang 

mempengaruhi minat bertransaksi seperti persepsi, pengetahuan, dan kepercayaan 

UMKM yang membutuhkan modal untuk mengembangkan usahanya.Tujuan 

penelitian untuk mengetahui pengaruh parsial Persepsi, Pengetahuan, dan 

Kepercayaan UMKM terhadap Minat Bertransaksi Pembiayaan di BMT Bina 

Ummat Sejahtera Losari Brebes, dan untuk mengetahui pengaruh simultan 

Persepsi, Pengetahuan dan Kepercayaan UMKM terhadap Minat Bertransaksi 

Pembiayaan di BMT Bina Ummat Sejahtera Losari Brebes. 

Penelitian ini bersifat kuantitatif dan sumber data penelitian menggunakan 

data primer yaitu diperoleh dari BMT Bina Ummat Sejahtera dan UMKM Losari 

yang melakukan pembiayaan di BMT dan data sekunder diperoleh jurnal, website 

yang berkaitan dengan judul peneliti . Teknik pengumpulan data yang digunakan 

berupa observasi, wawancara, kuisioner, dan dokumentasi. Populasi dalam 

penelitian ini berdasarkan data arsip BMT Bina Umat Sejahtera Losari Brebes 

tahun 2022 sebanyak 225 UMKM yang melakukan pembiayaan di BMT Bina 

Umat Sejahtera Losari Brebes. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan 

metode probability sampling dengan jenis simple random sampling. Sehingga 

diketahui sampel dalam penelitian ini berjumlah 70 responden menggunakan 

rumus slovin dengan standar eror 0,1 atau 10%. Teknik analisis data yang 

digunakan dalam penelitian ini uji instrumen penelitian, uji asumsi klasik, uji 

analisis regresi linear berganda, uji koefisien determinasi, dan uji hipotesis. 

Berdasarkan hasil penelitian uji parsial (uji T) menunjukkan bahwa 

variabel Persepsi diperoleh nilai Thitung (4.868)>Ttabel (1.66827) dan nilai 

signifikan sig hitung (0,000) < (0,01) artinya Persepsi berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap Minat Bertransaksi Pembiayaan. Pengetahuan diperoleh nilai 

Thitung (2.552) >Ttabel(1.66827) dan nilai signifikan sig hitung (0,000) < (0,01) 

artinya Pengetahuan berpengaruh positif  dan signifikan terhadap Minat 

Bertransaksi Pembiayaan, dan Kepercayaan diperoleh nilai Thitung (2.361) > 

Ttabel(1.66827) dan nilai signifikan sig hitung (0,000) < (0,01) artinya 

Kepercayaan berpengaruh positif  dan signifikan terhadap Minat Bertransaksi 

Pembiayaan. Hasil uji simultan (uji F) menunjukkan nilai Fhitung(140.668) > 

Ftabel(3.13) dengan tingkat signifikan sig hitung 0,000 < 0,01 artinya variabel 

Persepsi, Pengetahuan, dan Kepercayaan secara simultan mempengaruhi variabel 

Minat Bertransaksi Pembiayaan. Dilihat dari nilai koefisien determinasi (R²) yaitu 

sebesar 0,859 atau 85,9% artinya bahwa variabel Persepsi (X1), Pengetahuan 

(X2), dan Kepercayaan (X3) secara simultan bersama-sama berpengaruh terhadap 

Minat Bertransaksi Pembiayaan (Y). 

Kata Kunci: Persepsi, Pengetahuan, Kepercayaan, dan Minat Bertransaksi 

Pembiayaan. 
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ABSTRACT 

LUTVIANAH AFIKOH. NIM: 1908203093, “FACTORS AFFECTING 

INTEREST IN TRANSACTIONS IN KSPPS BMT BINA UMAT 

SEJAHTERA LOSARI BREBES (Case Study of UMKM in Losari District) 

(Case study of UMKM Losari sub-district)” 

The background of this study is that there are factors that influence 

interest in transactions such as perceptions, knowledge, and trust of MSMEs that 

need capital to develop their businesses. The aim of the study was to determine 

the partial effect of Perception, Knowledge and Trust of MSMEs on Interest in 

Financing Transactions at BMT Bina Ummat Sejahtera Losari Brebes, and to 

determine the simultaneous effect of Perception, Knowledge and Trust of MSMEs 

on Interest in Financing Transactions at BMT Bina Ummat Sejahtera Losari 

Brebes. 

This research is quantitative in nature, the source of research data uses 

primary data which is obtained from BMT Bina Ummat Sejahtera and MSMEs 

Losari which finance at BMT and secondary data obtained from journals, 

websites related to the title of the researcher. Data collection techniques used in 

the form of observation, interviews, questionnaires, and documentation. The 

population in this study is based on archival data for BMT Bina Umat Sejahtera 

Losari Brebes in 2022 as many as 225 MSMEs financing at BMT Bina Umat 

Sejahtera Losari Brebes. The sampling technique was carried out using 

probability sampling method with simple random sampling. So it is known that the 

sample in this study amounted to 70 respondents using the slovin formula with a 

standard error of 0.1 or 10%. The data analysis technique used in this study was 

the research instrument test, the classical assumption test, the multiple linear 

regression analysis test, the coefficient of determination test, and the hypothesis 

test. 

Based on the results of the partial test research (T test) showed that the 

Perception variable obtained a value of Tcount (4.868) > Ttable (1.66827) and a 

significant value of sig count (0.000) < (0.01) meaning that Perception has a 

positive and significant effect on Interest in Financing Transactions. Knowledge 

obtained Tcount (2.552)> Ttable (1.66827) and significant value (0.000) <(0.01) 

means that Knowledge has a positive and significant effect on Interest in 

Financing Transactions, and Trust is obtained Tcount (2.361) >Ttable (1.66827) 

and the sig count significant value (0.000) <(0.01) means that trust has a positive 

and significant effect on interest in financing transactions. The results of the 

simultaneous test (F test) show that the value of Fcount(140.668) > Ftable(3.13) 

with a significant level of sig count 0.000 <0.01 means that the variables 

Perception, Knowledge and Trust simultaneously affect the variable Interest in 

Transactions of Financing. Judging from the value of the coefficient of 

determination (R²), which is equal to 0.85,9 or 85,9%, meaning that the variables 

Perception (X1), Knowledge (X2), and Trust (X3) simultaneously influence the 

Interest in Financing Transactions (Y). 

Keyword: Perception, Knowledge, Belief, and Interest in Financing Transactions 
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 الملخص

العوامل التي تؤثر على الاهتمام بالمعاملات في  ، " NIM: 1908203093لوتفيانا أفيكوه. 

KSPPS BMT BINA UMAT SEJAHTERA LOSARI BREBES  دراسة حالة عن(

UMKM  في مقاطعةLosari" ) 

بالمعاملات مثل التصورات خلفية هذه الدراسة هي أن هناك عوامل تؤثر على الاهتمام  .

كان والمعرفة وثقة الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة التي تحتاج إلى رأس مال لتطوير أعمالها.

الهدف من الدراسة هو تحديد التأثير الجزئي لتصور ومعرفة وثقة المشروعات المتناهية الصغر 

 BMT Bina Ummat Sejahteraوالصغيرة والمتوسطة على الاهتمام بتمويل المعاملات في 

Losari Brebes  وتحديد التأثير المتزامن لإدراك ومعرفة وثقة المشروعات المتناهية الصغر ،

 BMT Bina Ummat Sejahteraوالصغيرة والمتوسطة على الاهتمام بالتمويل. المعاملات في 

Losari Brebes. 

ية الصغر والصغيرة والمتوسطة تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير تصورات الشركات المتناه

 KSPPS BMT Bina Umat Sejahteraومعرفتها ومعتقداتها على الاهتمام بمعاملات التمويل في 

Losari Brebes.  هذا البحث ذو طابع كمي وبيانات البحث المستخدمة هي بيانات أولية وثانوية مع

هذه الدراسة على البيانات الأرشيفية لـ  يعتمد السكان في .(استبانة)مصادر بيانات مستمدة من استبانة 

BMT Bina Umat Sejahtera Losari Brebes  تمويلاا من  225بما يصل إلى  2022في عام

 .BMT Bina Umat Sejahtera Losari Brebesالمشاريع الصغرى والصغيرة والمتوسطة في 

ا باستخدام صيغة  70بلغ عدد العينات من هذه الدراسة   .٪10أو  0.1مع خطأ معياري  slovinمستجيبا

كانت تقنية تحليل البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي اختبار أداة البحث ، واختبار الافتراض 

 .الكلاسيكي ، واختبار تحليل الانحدار الخطي المتعدد ، واختبار معامل التحديد ، واختبار الفرضية

أن متغير الإدراك حصل على قيمة  (Tاختبار )بناءا على نتائج الاختبار الجزئي ، أظهر البحث 

Tcount (4.868)> Ttable (1.66827)  وقيمة معنوية لـsig count (0.000) <(0.01)  مما يعني

المعرفة التي تم الحصول  .أن الإدراك له قيمة التأثير الإيجابي والمعنوي على الفائدة في تمويل المعاملات

تعني أن المعرفة لها  (0.01)> (0.000)وقيمة كبيرة  Tcount (2.552)> Ttable (1.66827)عليها 

 <Tcount (2.361)تأثير إيجابي وهام على الفائدة في تمويل المعاملات ، ويتم الحصول على الثقة 

Ttable (1.66827)  و تعني القيمة المعنوية لـsig (0.000) <(0.01)  أن الثقة لها تأثير إيجابي وهام

 Fcountقيمة  (Fاختبار )تظهر نتائج الاختبار المتزامن  .معاملات التمويلعلى الفائدة في 

(140.668)> Ftable (3.13)  تعني أن متغيرات  01،  0> 0.000بمستوى كبير من عدد الإشارات

انطلاقا من  .الإدراك والمعرفة والمعتقد تؤثر في نفس الوقت على الفائدة المتغيرة في تمويل المعاملات

( X1وهذا يعني أن متغيرات الإدراك ) ٪ ،85.9أو  0.859، والتي تساوي  (R²)مل التحديد قيمة معا

 (. Y( تؤثر في نفس الوقت على الاهتمام بتمويل المعاملات )X3( والثقة )X2والمعرفة )

 الإدراك والمعرفة والإيمان والاهتمام بتمويل المعاملات:الكلمات الدالة
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